

INFORMACION LOCAL

ECOS DE SOCIEDAD

Días pasados tuvimos el gusto de saludar en la «Quinta del Niño Jesús», propiedad de D. Federico Pinilla, a los Sres. Marqueses de Perinat, que en unión de su hermano Sr. Elío, bajaron a cazar a dicha finca invitados por su dueño.

Desde allí se trasladaron a sus posesiones «Islas de las Cañas», en donde hicieron una tirada de patos, llevando como invitado a D. Joaquín Pinilla, primogénito de D. Federico.



Con motivo de las vacaciones de Carnaval, ha pasado entre nosotros varios días, la culta y simpática Maestra nacional de Torralba de Calatrava, Sta. Carmen García Carpintero.



Se halla gravemente enferma, la niña Concepción Mauri-Vera Briso, hija del Secretario de éste Ayuntamiento, D. José María. Hacemos votos por el restablecimiento de la enfermita.



Nuestro ilustre paisano y virtuoso sacerdote D. Florencio Fernández de Yepes, ha tomado posesión de la Parroquia de la Merced, de Ciudad Real, para la que fué nombrado Cura ecónomo por el Obispo Prior de las Cuatro Ordenes Militares.

Nuestra enhorabuena.



Se encuentra enfermo, aunque afortunadamente no de gravedad, el Contador de fondos municipales, suplente, D. José Bas-tante García.

Para Madrid, donde cursa sus estudios, ha marchado el aventajado joven D. Luis Pinilla Chacón.



En la tarde de ayer, subió al cielo la niña Dolorcitas Casado Herrero.

Esta mañana se ha verificado el entierro, al cual ha asistido numeroso acompañamiento.

Enviamos nuestro pésame a sus afligidos padres y demás familia.



Ha fallecido en Ubeda D.^a Encarnación Morales, madre política de nuestro particular amigo D. Juan José López.

Nos asociamos muy de veras al justo dolor que experimenta en éstos momentos el Sr. López y distinguida familia, a la vez que elevamos al Cielo una oración por el alma de la finada.



TEATRO AYALA

El domingo de Piñata se celebró en este lindo Teatro el baile de trajes organizado por la Empresa y último de la temporada... infinita. Quizás esto último fué la causa de la desanimación que observamos: diez bailes son muchos bailes, sobre todo para un público desentrenado como el de Daimiel.

En el descanso se procedió a la rifa de un billete de 25 pesetas, que correspondió al núm. 87; por cierto que el poseedor de la sugestiva cifra debe ser hombre adinerado, pues ésta es la hora (cuatro de la tarde del lunes) en que aún no se ha presentado a recoger los 5 flamantes «machacantes», cosa que podrá efectuar el agraciado, cuando lo tenga por conveniente, en la Imprenta del Sr. Espadas.

DE CINE.

El próximo domingo tendrá lugar en éste Teatro un sensacional espectáculo cinematográfico.

Se proyectará, en primer lugar, la película dramática en cuatro partes, titulada «La Huérfana». Muy en breve se filmará la primera jornada (dos episodios en cuatro partes), de la admirable serie «El Rey de la Plata», cuyas primicias saborearemos, anticipándonos a los madrileños, lo que ya es algo. Es una película de fabricación alemana y de género francés; es decir, que la Empresa, con muy buen acuerdo, ha decidido prescindir de las terroríficas series americanas (nuestros nervios se lo agradecerán), para deleitarnos con esas cintas francesas, que han conquistado en el mundo patente de buen gusto y delicadeza inimitables.

Como la Empresa no duda que el «respetable» prefere ésta clase de espectáculos a los varietés, está decidida a no perdonar sacrificio para hacer desfilar por la pantalla de nuestro Teatro lo mejor que se produzca en materia cinematográfica.

NOTICIAS

Ayer lunes comenzó el transporte de los materiales necesarios para la construcción de un cobertizo en nuestro campo de aviación.

El hangar tendrá una extensión de 150 metros de largo por 26 de ancho, y en él podrán contenerse hasta tres aparatos. Los gastos que serán necesarios hacer para el feliz término del proyecto, ascenderán a 70.000 pesetas.

Nuestro paisano y buen amigo D. Ramón García Yepes, se ha encargado de las obras como contratista.



La semana última se recogieron 68 panes, que fueron distribuidos entre los diversos Centros benéficos de nuestra ciudad. Sin duda, los panaderos, al no conseguir elevar el precio del pan, pensaron alcanzar sus propósitos bajando el peso de mismo; ahora que, por lo visto, no cayeron en la cuenta de que la Policía estaba obligada a impedirlo.

Y ahora, así como no regateamos ni a la Policía ni a nadie los aplausos, cuando creemos que están justificados, tampoco nos callamos las censuras si hay materia para ellas. Decimos esto, porque estamos informados de los procedimientos, bárbaramente contundentes, a que en la Delegación de Policía, se ha sometido a algunos detenidos.

Como éstos hechos merecen, por parte de todo el mundo, las más acres censuras, se los denunciaremos al Alcalde, no dudando que tomará las medidas oportunas para evitar su repetición.



En nuestro querido colega de Puertollano *Vida Nueva*, hemos leído una rectificación a la información que nosotros hacíamos respecto al partido jugado de Foot-ball uno de los últimos domingos. Nos permitimos, a nuestra vez, rectificar al correspondiente del citado periódico, autorizados debidamente por los socios del mismo Daimiel F. C., que no tienen inconveniente en demostrar que ese equipo tomó parte, como nosotros escribimos, en el partido que se jugó el domingo de referencia.



Hemos recibido el primer número de *La Porra*, semanario independiente que ha comenzado a publicarse en Almodóver del Campo.

Deseamos al nuevo y simpático colega larga y próspera vida.



MAGNIFICO, SUBLIME PROYECTO.—¿Qué se intenta en el Gran Hotel García Colombia? ¿Qué se propone el simpatísimo D. Vicente Emilio Sánchez, *Cacheta chico*?

No nos lo ha querido decir, pero nos ha prometido que en el próximo número se descubrirá y dará a la avidez de nuestros lectores con pelos y señales, relación detallada de la estupenda sorpresa que para la semana próxima tiene reservada a la distinguida juventud daimieleña.

No impacientarse, queridos coterráneos, que lo que sea sonará.

A. H. M.
DAIMIEL